

Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Aportaciones desde la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores a la Estrategia Nacional frente a la Soledad No Deseada

El Imserso ha llevado a cabo en 2022 varios procesos participativos como parte de la elaboración de la Estrategia Nacional frente a la Soledad No Deseada. Un elemento fundamental en este ámbito es la esfera local y comunitaria, ya que la implementación de políticas de servicios sociales se lleva a cabo en último término en los municipios. Por este motivo, se consideró la idoneidad de incluir el ámbito local en un proceso participativo, a través de los municipios de la Red, ya que muchos de ellos han implementado medidas destinadas a abordar la soledad no deseada de personas mayores. Leer más

Alcorcón, Ciudad Amigable, presenta su plan de acción 2022-2025

El Ayuntamiento de Alcorcón ha presentado "Tiempo Mayor", su plan de acción municipal para mejorar la ciudad teniendo en cuenta las necesidades y expectativas de las personas mayores del municipio a medio y largo plazo. Este plan parte del diagnóstico realizado previamente y que contó con la participación de 631 personas mayores del municipio. El plan se estructura en 42 acciones en las ocho áreas de trabajo propuestas por la OMS e implica a todas las áreas municipales. Leer más

I Encuentro Nacional de Experiencias de Comunidades Rurales Amigables con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Puente Viesgo en Cantabria se adhirió recientemente a la Red con voluntad de aprender y de compartir. Con ese objetivo este municipio cántabro impulsa este Encuentro, para conocer algunas de las experiencias más interesantes en aquellas comunidades pequeñas y rurales donde la lógica amigable de la Red se ha implantado con fuerza. Serán dos jornadas para conocer y conocerse; los municipios de poca población y enclavados en ámbitos rurales, sean cuales sean las diferencias, tienen mucho en común y pueden acompañarse y empoderarse en este tipo de encuentros. Programa e inscripción

El Ayuntamiento de Lorca colabora en la elaboración de la "Guía de recursos educativos para luchar contra el Edadismo"

Lorca, Ciudad Amigable, trabaja en su plan de amigabilidad con las personas mayores y en este marco busca hacer frente al edadismo. El Ayuntamiento ha colaborado con estudiantes de Educación Social de las facultades de Educación de Murcia y Ciencias Sociosanitarias de Lorca en la elaboración de la "Guía de recursos educativos para luchar contra el Edadismo" con la que "pretenden transformar y mejorar la sociedad con el objetivo de visibilizar y concienciar acerca de los estereotipos y prejuicios que existen y que han crecido hacia las personas mayores". Leer más

Proyecto de formación sobre la enfermedad de Alzheimer en zonas rurales

La Confederación Española de Alzheimer (CEAFA) y Cinfa ponen en marcha un proyecto de formación sobre la enfermedad de Alzheimer en zonas rurales, que estará presente en 14 comunidades autónomas. Su objetivo es mejorar la información y la formación de la sociedad sobre la enfermedad, y facilitar información a la persona cuidadora sobre recursos y servicios disponibles en cada provincia. Hasta 20 profesionales, principalmente de la psicología y trabajo social de la red asociativa de CEAFA, impartirán 190 actividades formativas de aquí a final de año. Además, contará con la colaboración de ayuntamientos y oficinas de farmacia. Leer más

Eventos de interés

HelpAge España presenta el Servicio Estatal de Atención a Personas Mayores (SEAM)

El SEAM es un servicio multicanal gratuito de ámbito nacional, gestionado por HelpAge España, cuyo objetivo principal es ofrecer información a personas mayores ante situaciones de abuso, maltrato o discriminación por razón de edad. Ofrece información y acompañamiento a las personas mayores sobre sus derechos, se orienta y se derivan sus peticiones de ayuda a las instituciones responsables de protección y garantía de sus derechos. https://www.servicioseam.es/



Eventos de interés

Diálogo sobre "Cambio del modelo estatal de cuidados de larga duración"

Servimedia organiza el 24 de noviembre a las 13:00h este diálogo que analiza la transición de los centros residenciales hacia un nuevo sistema de servicios comunitarios y de proximidad. Contará con la participación de Nacho Álvarez. Secretario de Estado de Derechos Sociales Tendrá lugar en formato presencial y virtual. Programa e inscripción

Otros puntos de información

<u>ciudadesamigables.imserso.es</u>
<u>Blog Facebook Twitter</u>
Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es

